

2015

Tras la andadura en los años 2013 y 2014, en los que el patio de columnas del MVCA registró llenos absolutos, desde la organización del festival se consideró que en **2015** sería el momento propicio para dar un paso más: sacar esta manifestación artística a las mismas puertas del museo, a la plaza del Coso Viejo, integrando el fantástico entorno y haciendo partícipe al público antequerano y a nuestros visitantes.

Así fue, este año comenzó el ciclo el jueves 30 de julio, con el concierto en el Patio de Columnas del MVCA, del quinteto de Jazz brasileño, **Lovis G. Quintet**, formación que traía teclado, saxofón, contrabajo, batería y voz. Noche mágica con lleno absoluto, de nuevo.



Fue al día siguiente, viernes 31 de julio cuando engalanamos la plaza del Coso Viejo y sacamos el Jazz "a la calle". Maravilloso concierto de la **New Sound Big Band**, que contó con más de una veintena de músicos, dirigida por el antequerano Juan Ramón Veredas. Una inolvidable velada que inundó las calles de música y maravilló al público que llenaba la plaza.

